

## La pista azul ya está colocada en Artakelu para la disputa del torneo internacional

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2015(e)ko abendua(r)en 30-(e)an 11:48etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 30 de Diciembre de 2015.

## La pista azul ya está colocada en Artakelu para la disputa del torneo internacional

-

- B.O.
- IRUN

30 diciembre 201501:23

Queda poco más de una semana para que se dispute en el polideportivo Artaleku de Irun el Torneo Internacional de España 'Memorial Domingo Bárcenas', que va a enfrentarse a las selecciones absolutas de España, Suecia, Polonia y Brasil. Los partidos comenzarán el viernes día 8 de enero a las 18.45 horas con el enfrentamiento entre Polonia y Brasil. Dos horas después jugarán España y Suecia. Al día siguiente, a partir de las 16.00, se jugarán el Suecia-Polonia y el España-Brasil. Y para el domingo 10, desde las 11.00 de la mañana, quedarán el Brasil-Suecia y el España-Polonia. Las entradas, a 40 euros el bono y 20 el billete de día, están a la venta en las oficinas de Artaleku o a través de las webs del Bidasoa y la Federación Española en el portal de Marca Entradas.

Las primeras selecciones en llegar a Irun serán las de España y Brasil, que para el domingo día 3 ya estarán en la comarca para comenzar a preparar el torneo. A lo largo de la semana llegarán Polonia y Suecia, a las que se les espera para el jueves.

Teniendo en cuenta las fechas en las que nos encontramos, la pista azul sobre la que se jugará el torneo ya está montada en el polideportivo Artaleku.